

Ligasaison startet unter Coronabedingungen

Corona ist noch in allen Lebensbereichen präsent, dennoch geht es langsam und unter Auflagen überall weiter. So sind auch die Liegen des NDSB und die Rundenwettkämpfe des Kreisschützenverbands wieder gestartet. Es ist deutlich anzusehen, dass noch kein normaler Betrieb stattfindet, so sind die Ligen nicht so stark besetzt, wie es vor Corona noch der Fall war. Auch wir sind mit einem verkleinerten Mannschaftskontingent dabei.

Wir sind wieder mit einer Mannschaft in der des NDSB vertreten, die auch bereits einen Spieltag erfolgreich absolviert hat. Mit 2 sicheren 3:2 Siegen konnte sich die erste Mannschaft um Jana Holmer, Marc Bock, Horst Schachtschneider, Marcel Lütt und Matthias Pfeiffer gegen die Mannschaften vom SSV Kassau und PC Rendsburg II durchsetzen. Dies gelang an diesem Spieltag nur noch den Schützen aus Eutin, der aber mehr Einzelpunkte sammeln konnten und daher den ersten Tabellenplatz vor unserer Mannschaften einnehmen konnten.

Neben der Liga des NDSB sind wir auch mit jeweils einer Mannschaft in den Disziplinen im Rundenwettkampf des Kreisschützenverbands vertreten. Während sich unsere Luftpistolen Schützen gegen Handewitt einen sicheren 4:2 Sieg holten, mussten sich die Luftgewehr Schützen klar mit einem 2:4 den Schützen aus Idstedt geschlagen geben. Für die Luftpistolenmannschaft bestehende aus Johann Thomsen, Ernst-Otto Adam, Alfred Koitzsch, Silke Holmer und Hans-Martin Braun reichte es dann auch für den 1. Tabellenplatz, den sie sich mit den punktgleichen Schützen aus Ellund teilen. Unsere Luftgewehrmannschaft bestehend aus Axel Holmer, Silke Holmer, Laurence Vitoux und Karsten Schmidt, muss sich vorerst mit Platz 3 begnügen.

Aber die Saison hat erst begonnen und es stehen noch viele Wettkämpfe aus in denen noch etliche Punkte gewonnen werden können. Im Frühjahr 2022 werden wir dann

wissen, wie diese Saison, die sicher noch viel von Corona geprägt aber hoffentlich nicht aufgehalten wird, zu Ende gegangen ist.